

PROTESTAS Y SUSPENSIÓN DE TRONADURAS MARCARON JORNADA DE MINA INVIERNO

Tenso martes se vivió ayer en el sector norte de Punta Arenas.

Manifestaciones, principalmente en la ruta del sector norte de Punta Arenas, y la suspensión de las tronaduras en Isla Riesco, marcaron la jornada de martes para Mina Invierno.

Ayer, tras las protestas y los cortes de ruta en los accesos a la comuna de Río Verde, la compañía informó de la suspensión de las tronaduras que se habían programado a partir de las 17 horas en Isla Riesco.

Los huelguistas, pertenecientes a tres de los siete sindicatos, levantaron barricadas impidiendo el paso de las autoridades que concurrían al inicio de las faenas.

No hubo una información oficial acerca de cuándo se iniciarían las faenas.



2003 total visits, 4 visits today